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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 55 DEL 

30/12/2021. 

Presidente: “Secondo punto dell’ordine del giorno <Variazione al 

Bilancio di previsione Finanziario 2021/2023. Ratifica della 

deliberazione di Giunta comunale n. 263 del 18/12/2021 adottata 

ai sensi dell’articolo 175, comma 4, del decreto legislativo 

267/2000 articolo 2, comma 3, D.L. 154/2020 articolo 13 bis 

L.156/2021 e contestuale modifica dal PEG>, Vice Sindaco Federico 

Longhi, prego”. 

Longhi: “Grazie Presidente, rinnovo il saluto tutti i Consiglieri 

comunali, il primo punto che questa sera proponiamo 

all’approvazione del Consiglio comunale è l’ultima variazione di 

bilancio, diciamo, del 2021, ed è una variazione di bilancio che 

è correlata al Fondo Funzioni Fondamentali del 2021, quindi il 

fondo che lo Stato ha dato in disponibilità agli Enti Locali per 

il Covid. Noi se vi ricordate, ed è stato un vanto anche da parte 

dell’Amministrazione, l’anno scorso nel 2020 abbiamo ricevuto e 

soprattutto utilizzato oltre 1.000.000 di euro, un 1.000.047,00 

euro che andavano a coprire delle minori entrate e delle maggiori 

uscite correlate alla all’epidemia Covid. Quest’anno, alla luce 

di questa di questo contributo, elargito innanzitutto e impegnato 

abbiamo ricevuto un’altra cospicua contribuzione di 678.000,00 

euro. Fino a questa variazione di bilancio c’erano rimasti 

82.116,00 euro relativamente a questo fondo e quindi questa 

delibera che proponiamo è proprio la ratifica dell’ultima 

variazione che abbiamo fatto di Giunta d’urgenza, proprio per 
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poter disporre, impegnare, le cifre entro la fine dell’anno. Ci 

sono diciamo più che altro gli interventi di sanificazione e di 

acquisto di dispositivi di protezione individuale. L’impegno 

sull’aumento dei costi della refezione scolastica proveniente 

dall’utilizzo di materiali monouso, i packaging che sono 

aumentati, qui parliamo di 10.000 euro. Abbiamo anche sostenuto 

un percorso di elaborazione del lutto, sappiamo anche quanto i 

nostri cittadini hanno dovuto comunque far fronte a decessi che 

purtroppo questa pandemia ha causato. Acquisto di attrezzature 

informatiche. Colgo anche l’occasione per ringraziare Luca 

Zanetti e i consiglieri che hanno gestito l’acquisto del nuovo 

hardware e software informatico della sala consiliare, che ci sta 

permettendo di fare un salto un po’ in avanti, Federico Crivelli, 

Luca Corradini. Oggi finalmente è in è in piedi, è attivo. Ma la 

parte più cospicua è quella relativa alle tinteggiature. Quindi 

l’utilizzo, la possibilità utilizzando delle tinteggiature COVID 

quindi anti-Covid sacrificabili. Abbiamo previsto e impegnato le 

cifre per la tinteggiatura interna dell’infanzia di San Silvestro, 

dell’infanzia di Levata e della palestra degli Buscoldo. Quindi, 

sommando tutto quello che vi ho appena detto, arriviamo a 82.000 

euro, quindi è tutta la cifra che residuava il capitolo di 

bilancio, quindi auspichiamo che l’anno prossimo, nel 2022, 

sperando che arrivi un nuovo Fondo Funzioni Fondamentali grazie 

all’utilizzo oculato di queste risorse, possiamo essere 

nuovamente beneficiati di questo strumento che, devo dire, ha 

aiutato molto il sostegno del bilancio del Comune, grazie”. 

Presidente: “Interventi? Francesco Galli, consigliere, prego”. 
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Galli: “Grazie Presidente. Una nota e la dichiarazione di voto. 

Nota perché questa volta la proposta di delibera di Consiglio, 

diversamente da altre variazioni in passato, era molto sintetica, 

insomma non è stata spiegata la variazione, non è stata fatta la 

distinta degli 82.000 euro di tutte le voci, ma probabilmente c’è 

nella delibera di Giunta allegata, nelle tabelle, che però sono 

abbastanza di difficile lettura, quindi senza una delibera come 

in passato nelle altre sedute di Consiglio, dove si spiega bene 

insomma tutte le operazioni fatte, anche per noi diventa di 

difficile lettura e penso sia anche opportuno per una maggiore 

trasparenza delle operazioni fatte. Quindi di 82.000 euro ne 

abbiamo parlato anche in Commissione eccetera però, facciamo 

fatica ecco a ricostruirne poi tutte le varie parti, se non 

vengono magari in maniera più comunicativa spiegate nella 

delibera. Non so se è stata una forma, un modo, per motivi di 

fretta o quant’altro. Ciò nonostante, insomma, le variazioni di 

bilancio si collegano a ovviamente al tema del bilancio su cui 

noi siamo contrari, ma ne discuteremo poi e per questo dichiariamo 

voto di astensione, ci asterremo, grazie”. 

Presidente: “Altri interventi? Vice Sindaco Longhi Federico 

prego”. 

Longhi: “Grazie, una parziale risposta, nel senso che, ribadisco, 

con la nostra funzionaria Elena Doda ci siamo incontrati 22/12, 

oggi è il 30, abbiamo esposto il punto all’ordine del giorno, 

quindi c’erano anche i tempi tecnici per poter approfondire nel 

dettaglio queste risorse, come sono state allocate, ecco. Elena 
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Doda è sempre disponibile, basta che parliate quindi con lei, i 

dati, i singoli dati, ve li può dare senza nessun tipo di problema. 

Questi macrocapitoli nel generale io li ho personalmente enunciati 

in Commissione. Insomma, secondo me c’era anche, eventualmente, 

la tempistica per poterlo fare. Comprendo le valutazioni, 

ovviamente politiche, di quello che insomma è stato detto. 

Grazie”. 

Presidente: “Ulteriori interventi? Non ci siano ulteriori 

interventi. Metto a votazione il punto 2 dell’ordine del giorno”.  

 


